

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Apostolat de la prière, 369. La Question scolaire en Belgique, 369. L'Oiseau-Mouche, 373. Appréciation des opuscules de P. Bernard, 373. — Appel au clergé en faveur des écoles catholiques de Manitoba, 374. — Direction aux fidèles, 375. — Correspondance de Rome, 375. — Le T. H. Fr. Joseph, 377. — Pensées, 378. — Ce qu'on pense ailleurs, 378. — Mgr Fabre et les écoles catholiques, 378. Le cardinal San Felice, 379. Comédiens et sectaires, 380. Missionnaires morts en 1895, 380. — L'Eglise du Canada, 380. Sainte Eucratida, vierge et martyre, 385. — Memento hebdomadaire, 384.

Apostolat de la prière.

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE FÉVRIER.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez, chaque jour, sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour obtenir la béatification du Vénérable Père Claude de la Colombière.

La Question scolaire en Belgique

1879

(Suite)

ATTITUDE DU CABINET LIBÉRAL

“ En ce qui concerne le cabinet libéral, son but était d'exécuter un des points les plus importants du programme de 1846. la sécularisation complète de l'enseignement primaire. On sait ce que signifie dans le langage des loges ce mot retentissant : soustraire l'éducation du peuple à l'action de l'Église, former une génération sans foi, tel est le but poursuivi. Toutefois, les